

Thomas Friedrich („Friedel“) tanzt sein 200. Turnier

# EIN LEBEN FÜR DEN FORMATIONSTANZ



Foto: Waldemar Quella

In der Welt des Formationstanzes gibt es Momente, die weit über die glänzenden Lichter und eleganten Bewegungen hinausstrahlen. Ein solch besonderer Moment konnte auch beim Bundesligaturnier in Buchholz gefeiert werden, als Thomas Friedrich – bekannt auch als „Friedel“ – sein 200. Turnier absolvierte. Eine Leistung, die nicht nur eine persönliche Errungenschaft darstellt, sondern auch Tanzsportgeschichte schreibt.

Sein Weg begann vor über drei Jahrzehnten, als er sich dem Grün-Gold-Club Bremen anschloss. Seitdem hat er nicht nur zahlreiche Meistertitel – darunter zwölf Weltmeistertitel – gewonnen, sondern auch das Herz der Tanzgemeinschaft erobert. Mit seinen 46 Jahren ist er ein Urgestein des Bremer A-Teams und hat die Entwicklung der vereinseigenen Formation maßgeblich geprägt.

Die beeindruckende Erfolgsbilanz, sowie auch seine Loyalität und sein Engagement für den Verein machen dieses Jubiläum zu einem einzigartigen Ereignis in der Geschichte des deutschen Tanzsports. In einer Zeit, in der Wechsel oft die Norm sind, hat Friedel stets treu an der Seite von Grün-Gold Bremen gestanden.

Seine Erfahrung und sein Engagement machen ihn nicht nur zu einem herausragenden Tänzer, sondern auch zu einem wertvollen Mentor für die jüngeren Mitglieder des Teams. Sein Rat und seine Unterstützung sind unentbehrlich geworden und stützen den Zusammenhalt und den Erfolg seiner Formation.

Doch es sind nicht nur die Trophäen und Titel, die Friedel schätzt. Für ihn ist der Grün-Gold-Club wie eine Familie, ohne die er sich sein Leben nicht mehr vorstellen kann. „Friedel hat mich heute wirklich zu Tränen gerührt“, sagte der Grün-Gold-Vorsitzende Jens Steinmann »buten un binnen« und ergänzt, „Ich bin besonders stolz auf ihn. Das ist unglaublich, was er geleistet hat.“

Trotz seiner beeindruckenden Karriere denkt Friedel noch lange nicht ans Aufhören. Solange sein Körper es zulässt, wird er weiterhin tanzen und seine Leidenschaft für den Formationstanz mit der Welt teilen. Sein Engagement und seine Hingabe sind ein leuchtendes Beispiel für die unendliche Schönheit und Kraft des Tanzes.

Wir gratulieren ihm herzlich zu diesem außergewöhnlichen Meilenstein und freuen uns auf viele weitere Jahre des Tanzes und der Freundschaft.

■ Katharina Schuck



Wer sein 200. Formationsturnier tanzt, steht hinterher unausweichlich im Konfettiregen, den „Friedel“ sichtbar in vollen Zügen genießt. Die Überraschung ist seinen Bremer Teamkolleginnen und -kollegen wahrlich gelungen. Foto: Waldemar Quella

**SEHENSWERT**

Reportage „FRIEDEL“  
<https://ogy.de/bubi7>

Thomas Friedrich  
TÄNZER GRÜN-GOLD-CLUB BREMEN

Screenshot: Quiriana

ANZEIGE

DSI LONDON

LADIES MEN'S GIRLS BOYS FABRICS CRYSTALS SHOES MEDIA DSI-TV

Moulin Rouge - Click here for more

BEHIND THE SEAMS DSI-TV FINISHED & TOUCHING UP GIGS VORSTÜFTEN

DESIGNED TO PERFORM

LADIES MEN'S GIRLS BOYS

[www.dsi-london.com](http://www.dsi-london.com)